

Disposisi

Judul Laporan: Laporan yang Didisposisi
 Nama Instansi: Dinas Pendidikan Kabupaten
 Tanggal Generate: 2024-03-22
 Periode Masuk: () - (2024-03-22)
 Periode Terdisposisi: () - (2024-03-22)
 Didisposisikan dari:
 Didisposisikan ke:
 Kategori:
 Lokasi:

Tracking ID	Tanggal Laporan Masuk	Waktu Laporan Masuk	Nama Pelapor	Judul Laporan	Isi Laporan Awal	Isi Laporan Akhir	Tindak Lanjut Laporan 1
5594382	20 Mar 2021	15:28:06	Anonim	Pengisian Data Pppk Guru 2019 Yang Sudah Terima Sk Dan Spmt Di Aplikasi Dapodik	Kepada Yth.KADISDIK Kab. Bengkalis terkait dengan perubahan status PPPK Guru yang dinyatakan lulus dan sudah menerima NI PPPK dan SK PPPK serta SPMT sejak awal bulan maret 2021 bagaimana untuk pengisian status data perubahan PPPK Guru untuk di Dapodik.sekian.	Kepada yth.kadisdik kab. bengkalisterkait dengan perubahan status pppk guru yang dinyatakan lulus dan sudah menerima ni pppk dan sk pppk serta spmt sejak awal bulan maret 2021 bagaimana untuk pengisian status data perubahan pppk guru untuk di dapodik.sekian.	Belum ada tindak lanjut dari permasalahan di atas
5614931	6 Apr 2021	08:00:00	Alexander Zulkamain	Pembayaran Gaji Pns Guru Tidak Jelas	Mohon tindak lanjut. pembayaran gaji PNS guru di lingkungan pemerintah kabupaten Bengkalis tidak jelas pembayarannya,selain pembayaran masih manual (tidak melalui rekening) kapan pembayaran gaji juga tidak jelas pembayarannya.Pada bulan Januari pembayaran gaji PNS guru dilakukan pada tanggal 21 Januari,untuk gaji bulan februari dibayarkan pada tanggal 19 February dan pada bulan Maret dibayarkan pada tanggal 10 maret,dan sedangkan untuk gaji bulan april belum jelas kapan akan dibayarkan. Hal ini sangat berbeda dengan pembayaran gaji PNS kantor yang masuk ke rekening yg bersangkutan setiap awal bulannya.Mohon ditindaklanjuti,apa yang membedakan mekanisme pembayaran gaji PNS guru dan PNS kantor.Trims	Mohon tindak lanjut. pembayaran gaji pns guru di lingkungan pemerintah kabupaten bengkalis tidak jelas pembayarannya,selain pembayaran masih manual (tidak melalui rekening) kapan pembayaran gaji juga tidak jelas pembayarannya.pada bulan januari pembayaran gaji pns guru dilakukan pada tanggal 21 januari,untuk gaji bulan februari dibayarkan pada tanggal 19 february dan pada bulan maret dibayarkan pada tanggal 10 maret,dan sedangkan untuk gaji bulan april belum jelas kapan akan dibayarkan. hal ini sangat berbeda dengan pembayaran gaji pns kantor yang masuk ke rekening yg bersangkutan setiap awal bulannya.mohon ditindaklanjuti,apa yang membedakan mekanisme pembayaran gaji pns guru dan pns kantor.trims	Terima kasih telah menggunakan layanan kontak kami. 1. semenjak awal tahun 2022 pembayaran gaji sudah melalui rekening. 2. keterlambatan gaji pada awal tahun disebabkan nomor rekening gaji sebagian AASN belum valid.
5640581	29 Apr 2021	11:23:00	Andi Kusmanto Bangun	Permohonan Penerbitan Rekening Bank Tunjangan Profesi Guru Sktp Telah Terbit Tahun 2020 Dan 2021.	BE-LUM TERBIT REALISASI REKENING BANK TUNJANGAN PROFESI GURU HONORSMKN 3 MANDAU, SKTP TELAH TERBIT TAHUN 2020 DAN 2021 DE-NGANMELAMPIRKAN SKTP DENGAN NOMOR 1505.09/J5.3.3/TP/P2/2020 DAN0075.09/J5.3.3FTP/P1/2021.	Be-lum terbit realisasi rekening bank tunjangan profesi guru honorsmkn 3 mandau, sktp telah terbit tahun 2020 dan 2021 de-nganmelampirkan sktp dengan nomor 1505.09/j5.3.3/tp/p2/2020 dan0075.09/j5.3.3ftp/p1/2021.	Terima kasih telah menggunakan layanan kontak kami. Dinas pendidikan hanya mengurus bidang Paud, SD dan SMP untuk SMK dan SMA diurus Provinsi.
5902548	25 Nov 2021	08:00:58	Anonim	Nik Di Dapodik Tidak Sama Dengan Nik Di Dukcapil	Selamat Pagi bapak/ Ibu, Di sekolah Kami Ada salah satu guru kami di SDn 8 Rupa Utara kecamatan rupa utara kabupaten bengkalis Provinsi Riau NPSN 10400707 no NIK di dapodik tidak sesuai dengan dukcapil, mohon kiranya bapak/ ibu di validasi agar No NIK nya sesuai dengan dukcapil, Karena kami telah berusaha memperbaharunya tidak bisa karena terkunci di pusat.	Selamat pagi bapak/ ibu, di sekolah kami ada salah satu guru kami di sdn 8 rupa utara kecamatan rupa utara kabupaten bengkalis provinsi riau npsn 10400707 no nik di dapodik tidak sesuai dengan dukcapil, mohon kiranya bapak/ ibu di validasi agar no nik nya sesuai dengan dukcapil, karena kami telah berusaha memperbaharunya tidak bisa karena terkunci di pusat.	silalah lakukan VervalPTK melalui OPS Sekolah.. terimakasih.
5947065	31 Jan 2022	20:46:13	Chairil Aswat	Rehab Sekolah Tidak Beres Hasilnya	SDN 12 Talang Muandau, Kec. Talang Muandau Kab. Bengkalis Riau memperoleh dana DAK Rehab Sekolah Tahun anggaran 2021 sebesar Rp260juta lebih, dengan pengerjaan 7 ruang kelas plus mobiler. Adapun pekerjaan dari rehab tersebut sangat buruk. Misalnya, pintu rolling door antar kelas yang bisa digunakan sebagai aula sulit dibuka tutup, kemudian kelebihan anggaran dialihkan ke nak penampungan air yang sama sekali tidak berguna karena tidak beres pengerjaan nya. Mohon ditindak lanjuti. Masalah ini sudah dilaporkan ke Dinas Pendidikan Kab. Bengkalis namun tidak ada respon.	Sdn 12 talang muandau, kec. talang muandau kab. bengkalis riau memperoleh dana dak rehab sekolah tahun anggaran 2021 sebesar rp260juta lebih, dengan pengerjaan 7 ruang kelas plus mobiler. adapun pekerjaan dari rehab tersebut sangat buruk. misalnya, pintu rolling door antar kelas yang bisa digunakan sebagai aula sulit dibuka tutup, kemudian kelebihan anggaran dialihkan ke nak penampungan air yang sama sekali tidak berguna karena tidak beres pengerjaan nya. mohon ditindak lanjuti. masalah ini sudah dilaporkan ke dinas pendidikan kab. bengkalis namun tidak ada respon.	Dinas pendidikan langsung turun ke lapangan meninjau sekolah yang bersangkutan. terimakasih

Disposisi

5948566	2 Feb 2022	16:00:34	Sapuan Ardi	Pembayaran Gaji Guru Pns	Assalamualaikum. Selamat siang bpk/ibu. Yth. Bpk/Ibu Kepala BKN dan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara, Reformasi dan Birokrasi.Saya mengeluhkan atas pemberian gaji guru PNS Kab. bengkalis yang selalu telat setiap bulannya, kami slalu terima gaji di atas tanggal 7, apalagi kalau di awal tahun slalu diatas tgl 20. Parahnya di Tahun 2022 ini kami sama sekali belum menerima Gaji pokok dan tunjangan kami di Bulan Januari dan Februari, kami jg manusia biasa yg butuh makan anak istri, kebutuhan susu dan pempers anak, bayar listrik, cicilan rumah dan kendaraan. Mohon Bpk/Ibu bisa menanggapi keluhan kami ini, dan mohon konsisten atas pembayaran Gaji dan tunjangan setiap bulannya. Mohon maaf atas kekurangan sy. Terimakasih.	Assalamualaikum. selamat siang bpk/ibu. yth. bpk/ibu kepala bkn dan menteri pendayagunaan aparatur negara, reformasi dan birokrasi.saya mengeluhkan atas pemberian gaji guru pns kab. bengkalis yang selalu telat setiap bulannya, kami slalu terima gaji di atas tanggal 7, apalagi kalau di awal tahun slalu diatas tgl 20. parahnya di tahun 2022 ini kami sama sekali belum menerima gaji pokok dan tunjangan kami di bulan januari dan februari, kami jg manusia biasa yg butuh makan anak istri, kebutuhan susu dan pempers anak, bayar listrik, cicilan rumah dan kendaraan. mohon bpk/ibu bisa menanggapi keluhan kami ini, dan mohon konsisten atas pembayaran gaji dan tunjangan setiap bulannya. mohon maaf atas kekurangan sy. terimakasih.	keterlambatan gaji disebabkan perubahan Aplikasi dari SIPKD ke SIPD yang mengharuskan upload semua rekening gaji pns Sekabupaten Bengkalis. terimakasih.
5977798	9 Mar 2022	11:23:01	Np0ml	Spt Pajak Tahunan Khusus Pppk Guru	Kepada Yth. KADISDIK BengkalisDi BengkalisMohon konfirmasinya...Kami dari ASN PPPK Guru sudah 1 Tahun menjadi ASN PPPK.Bagaimana kami ingin melaporkan pembayaran pajak... Sedangkan kami belum punya/menerima SPT Pajak Tahunan layaknya ASN PNS lainnya?Mohon PenjelasannyaSekian Terima Kasih	Kepada yth. kadisdik bengkalisdi bengkalismohon konfirmasinya...kami dari asn pppk guru sudah 1 tahun menjadi asn pppk.bagaimana kami ingin melaporkan pembayaran pajak... sedangkan kami belum punya/menerima spt pajak tahunan layaknya asn pns lainnya?mohon penjelasannyasekian terima kasih	untuk guru PPPK yang belum menerima SPT Pajak tahunan, belum perlu melaporkan pajak hingga SPT Pajak Tahunan di terima... terima kasih.
6033840	13 Jun 2022	17:09:50	Nuril Khalis Rizal	Penundaan Pembayaran Insentif (Tpp) Oleh Kepala Sekolah Karena Mutasi Tanpa Alasan Yang Jelas	berdasarkan surat pemutusan gaji yang saya terima dari pemkab bengkalis bahwa masih berhak menerima pembayaran Insentif untuk bulan mei sampai juni 2022, namun uang insentif daerah yang dikirimkan pemkab bengkalis ke SDN 1 Bukit Batu ditunda pembayaran oleh kepala sekolah. berdasarkan informasi dari kepala sekolah SDN 1 Bukit Batu sekarang bahwa dana tersebut sudah diserahkan ke koordinator wilayah dinas pendidikan Bukit Batu. saya mohon untuk ditelusuri dana tersebut agar dapat digunakan oleh yang berhak. saya pribadi bersedia mengembalikan dana tersebut ke kas daerah bengkalis jika dana tersebut bukan hak saya. trm ksh atas bantuannya	Berdasarkan surat pemutusan gaji yang saya terima dari pemkab bengkalis bahwa masih berhak menerima pembayaran insentif untuk bulan mei sampai juni 2022, namun uang insentif daerah yang dikirimkan pemkab bengkalis ke sdn 1 bukit batu ditunda pembayaran oleh kepala sekolah. berdasarkan informasi dari kepala sekolah sdn 1 bukit batu sekarang bahwa dana tersebut sudah diserahkan ke koordinator wilayah dinas pendidikan bukit batu. saya mohon untuk ditelusuri dana tersebut agar dapat digunakan oleh yang berhak. saya pribadi bersedia mengembalikan dana tersebut ke kas daerah bengkalis jika dana tersebut bukan hak saya. trm ksh atas bantuannya	Saya sudah menerima bukti pengembalian TTP atas nama saya Ke Kas Daerah Bengkalis. File bukti pengembalian TTP saya terima dari Guru SDN 1 Bukit Batu yang dimintai oleh kepala sekolah SDN 1 Bukit Batu. file bukti pengembalian TPP Ke kas Daerah Bengkalis saya terima pada hari Rabu, 22 Juni 2022 jam 11.41.
6263926	4 Jan 2023	21:08:24	Np0ml	Tpp Asn Pppk 2019, Pengangkatan Asn Pppk 2021	Kepada YthPemerintah Kabupaten BengkalisBPKAD BengkalisdiBengkaliskami atas nama pppk guru kab. bengkalis pengangkatan TMT 1 januari 2021, berjumlah 109 orang. ada beberapa hal yang ingin sampaikan terkait tidak di bayarkan nya TPP asn pppk kami yang 109 orang ini untuk 4 bulan terakhir ini (september, oktober, november, desember) 2022.perlu diketahui bahwa untuk januari s/d agustus 2022 sudah di bayarkan. sementara bagi pns penuh di bayarkan sampai akhir tahun ini 2022.dengan tidak berlanjutnya dibayarkan tpp asn pppk kami yg 4 bulan ini kami sudahberkoordinasi dan audensi kepada dinas pendidikan, anggota dprd kab. bengkalis, namun tidak ada titik terangnya, tindak lanjut yang jelas terkait tpp asn pppk guru.untuk itu kami berharap kepada Pemerintah Kab. Bengkalis untuk bisa menindak lanjuti dari persoalan ini supaya hak kami TPP dapat di bayarkan. berdasarkan perbub kab. bengkalis tentang ttp asn di lingkungan pemerintah bengkalis tahun 2022 jelas di nyatakan berlaku untuk asn (pns dan pppk).persoalannyamengapa asn pppk hanya di bayarkan sampai bulan 8 sementara asn pns di bayarkan penuh sampai desember 2022.merujuk dari peraturan perundang-undangan yang berlaku asn itu hanya di kategorikan pns dan pppk.kami hanya meminta keadilan kenapa untuk kami pppk sisa 4 bulan tersebut tidak dibayarkan, kami memahami Menurut PP 12 Tahun 2019 pasal 58 ayat 1 TPP dapat diberikan sesuai dengan kemampuan keuangan daerah. Namun jika kemampuan keuangan daerah tidak ada anggaran kenapa pns tetap di bayarkan seharusnya sama-sama tidak dibayarkan dan sama hanya sampai bulan 8, karna sama-sama asn statusnya. dan di dalam perbub dimaksud terkait TPP tidak menyatakan hanya sepihak saja bila anggaran tidak memungkinkan baik pns maupun pppk tidak bayarkan. perbub akan kita lampirkan sebagai bahan analisis Pemerintah kab. Bengkalis Tentang TPP ASN Kab. Bengkalis ini.atas pengaduan ini semoga bisa di tindak lanjuti.terima kasih.	Kepada ythPemerintah kabupaten bengkalisBpkad bengkalisDiBengkalisKami atas nama pppk guru kab. Bengkalis pengangkatan tmt 1 januari 2021, berjumlah 109 orang. Ada beberapa hal yang ingin sampaikan terkait tidak di bayarkan nya tpp asn pppk kami yang 109 orang ini untuk 4 bulan terakhir ini (september, oktober, november, desember) 2022.Perlu diketahui bahwa untuk januari s/d agustus 2022 sudah di bayarkan. Sementara bagi pns penuh di bayarkan sampai akhir tahun ini 2022.Dengan tidak berlanjutnya dibayarkan tpp asn pppk kami yg 4 bulan ini kami sudah berkoordinasi dan audensi kepada dinas pendidikan, anggota dprd kab. Bengkalis, namun tidak ada titik terangnya, tindak lanjut yang jelas terkait tpp asn pppk guru.Untuk itu kami berharap kepada pemerintah kab. Bengkalis untuk bisa menindak lanjuti dari persoalan ini supaya hak kami tpp dapat di bayarkan. Berdasarkan perbub kab. Bengkalis tentang ttp asn di lingkungan pemerintah bengkalis tahun 2022 jelas di nyatakan berlaku untuk asn (pns dan pppk).PersoalannyaMengapa asn pppk hanya di bayarkan sampai bulan 8 sementara asn pns di bayarkan penuh sampai desember 2022.Merujuk dari peraturan perundang-undangan yang berlaku asn itu hanya di kategorikan pns dan pppk.Kami hanya meminta keadilan kenapa untuk kami pppk sisa 4 bulan tersebut tidak dibayarkan, kami memahami menurut pp 12 tahun 2019 pasal 58 ayat 1 tpp dapat diberikan sesuai dengan kemampuan keuangan daerah. Namun jika kemampuan keuangan daerah tidak ada anggaran kenapa pns tetap di bayarkan seharusnya sama-sama tidak dibayarkan dan sama hanya sampai bulan 8, karna sama-sama asn statusnya. Dan di dalam perbub dimaksud terkait tpp tidak menyatakan hanya sepihak saja bila anggaran tidak memungkinkan baik pns maupun pppk tidak bayarkan. Perbub akan kita lampirkan sebagai bahan analisis pemerintah kab. Bengkalis tentang ttp asn kab. Bengkalis ini.Atas pengaduan ini semoga bisa di tindak lanjuti.Terima kasih.	Mohon di tindak lanjut terkait persoalan TPP ASN PPPK yang 4 Bulan terakhir 2022 dari 109 Guru belum terbayarkan segera dibayarkan karna ini menyangkut hak kami layaknya ASN PNS yang sudah di anggarkan dalam anggaran 1 tahun berjalan 2022. Pernyataan Dari Kemendagri melalui Blro Organisasi dan Tata Laksana "mohon dapat di konfirmasi pada BPKAD terkait dengan dengan pemberian TPP nya."

Disposisi

6433480	18 Mar 2023	13:22:00	Anonim	Tpp Asn Pppk Tahun 2022	<p>Kepada ythpemerintah kabupaten bengkalisdipemerintah bupati Bengkalisdipemerintah bupati Bengkaliskami atas nama pppk guru kab. bengkalis pengangkatan tmt 1 januari 2021, berjumlah 109 orang. ada beberapa hal yang ingin sampaikan terkait tidak di bayarkan nya tpp asn pppk kami yang 109 orang ini untuk 4 bulan terakhir ini (september, oktober, november, desember) 2022,perlu diketahui bahwa untuk januari s/d agustus 2022 sudah di bayarkan. sementara bagi pns penuh di bayarkan sampai akhir tahun ini 2022.dengan tidak berlanjutnya dibayarkan tpp asn pppk kami yg 4 bulan ini kami sudah berkoordinasi dan audiensi kepada dinas pendidikan, anggota dprd kab. bengkalis, namun tidak ada titik terangnya, tindak lanjut yang jelas terkait tpp asn pppk guru.untuk itu kami berharap kepada pemerintah kab. bengkalis untuk bisa menindak lanjuti dari persoalan ini supaya hak kami tpp dapat di bayarkan. berdasarkan perbub kab. bengkalis nomor 3 Tahun 2022 tentang ttp asn di lingkungan pemerintah bengkalis tahun 2022 jelas di nyatakan berlaku untuk asn (pns dan pppk),persoalannyamengapa asn pppk hanya di bayarkan sampai bulan 8 sementara asn pns di bayarkan penuh sampai desember 2022.merujuk dari peraturan perundang-undangan yang berlaku asn itu hanya di kategorikan pns dan pppk.kami hanya meminta keadilan kenapa untuk kami pppk sisa 4 bulan tersebut tidak dibayarkan, kami memahami menurut pp 12 tahun 2019 pasal 58 ayat 1 tpp dapat diberikan sesuai dengan kemampuan keuangan daerah. namun jika kemampuan keuangan daerah tidak ada anggaran kenapa pns tetap di bayarkan seharusnya sama-sama tidak dibayarkan dan sama hanya sampai bulan 8, karna sama-sama asn statusnya. dan di dalam perbub dimaksud terkait tpp tidak menyatakan hanya sepihak saja bila anggaran tidak memungkinkan baik pns maupun pppk tidak bayarkan.Seperti yang kita ketahui bersama Dasar pemberian TPP 2022 adalah PP 12 Tahun 2019, Permendagri 27 Tahun 2021 dan Kepmendagri 900-4700 Tahun 2020. Mekanisme dalam pemberian TPP adalah1. Dalam penentuan anggaran TPP adalah rapat KUA/PPAS dimana disitu ditentukan jumlah TPP per jabatan, per kriteria, total anggaran, berapa bulan yang dianggarkan dan seluruh penganggaran terkait APBD.2. Selanjutnya anggaran yang sudah disetujui bersama DPRD diinputkan ke SIPD dan dijabarkan di setiap masing-masing jabatan dan diperkuat dengan evidence-evidence pada masing-masing kriteria3. Setelahnya Kementerian Dalam Negeri memberikan surat persetujuan setelah mendapatkan pertimbangan dari Ditjen Perimbangan Kementerian KeuanganOleh karena hal tersebut mohon Penjelasan kepada stakeholder kabupaten bengkalis terkait hal-hal berikut :1. aturan main pemberian TPP yang tertuang pada Perkada/Perbub TPP ASN Kabupaten Bengkalis, apakah di perkada/Perbub tersebut ada klausul-klausul yang menyebabkan ASN tidak diberikan/ditunda2. apakah dalam rapat KUA/PPAS untuk pemberian TPP ASN sudah ditentukan jumlah bulan pemberian TPP ASN3. dalam hal kurang bayar, 4 Bulan dimaksud, apakah kurang bayar tersebut sudah dianggarkan di a</p>	<p>Kepada ythPemerintah kabupaten bengkalisdipemerintah bupati Bengkalisdipemerintah bupati Bengkaliskami atas nama pppk guru kab. Bengkalis pengangkatan tmt 1 januari 2021, berjumlah 109 orang. Ada beberapa hal yang ingin sampaikan terkait tidak di bayarkan nya tpp asn pppk kami yang 109 orang ini untuk 4 bulan terakhir ini (september, oktober, november, desember) 2022,Perlu diketahui bahwa untuk januari s/d agustus 2022 sudah di bayarkan. Sementara bagi pns penuh di bayarkan sampai akhir tahun ini 2022.Dengan tidak berlanjutnya dibayarkan tpp asn pppk kami yg 4 bulan ini kami sudah berkoordinasi dan audiensi kepada dinas pendidikan, anggota dprd kab. Bengkalis, namun tidak ada titik terangnya, tindak lanjut yang jelas terkait tpp asn pppk guru.Untuk itu kami berharap kepada pemerintah kab. Bengkalis untuk bisa menindak lanjuti dari persoalan ini supaya hak kami tpp dapat di bayarkan. Berdasarkan perbub kab. Bengkalis nomor 3 tahun 2022 tentang ttp asn di lingkungan pemerintah bengkalis tahun 2022 jelas di nyatakan berlaku untuk asn (pns dan pppk).PersoalannyaMengapa asn pppk hanya di bayarkan sampai bulan 8 sementara asn pns di bayarkan penuh sampai desember 2022.Merujuk dari peraturan perundang-undangan yang berlaku asn itu hanya di kategorikan pns dan pppk.Kami hanya meminta keadilan kenapa untuk kami pppk sisa 4 bulan tersebut tidak dibayarkan, kami memahami menurut pp 12 tahun 2019 pasal 58 ayat 1 tpp dapat diberikan sesuai dengan kemampuan keuangan daerah. Namun jika kemampuan keuangan daerah tidak ada anggaran kenapa pns tetap di bayarkan seharusnya sama-sama tidak dibayarkan dan sama hanya sampai bulan 8, karna sama-sama asn statusnya. Dan di dalam perbub dimaksud terkait tpp tidak menyatakan hanya sepihak saja bila anggaran tidak memungkinkan baik pns maupun pppk tidak bayarkan.Seperti yang kita ketahui bersama dasar pemberian tpp 2022 adalah pp 12 tahun 2019, permendagri 27 tahun 2021 dan kepmendagri 900-4700 tahun 2020. Mekanisme dalam pemberian tpp adalah1. Dalam penentuan anggaran tpp adalah rapat kua/ppas dimana disitu ditentukan jumlah tpp per jabatan, per kriteria, total anggaran, berapa bulan yang dianggarkan dan seluruh penganggaran terkait apbd.2. Selanjutnya anggaran yang sudah disetujui bersama dprd diinputkan ke sipd dan dijabarkan di setiap masing-masing jabatan dan diperkuat dengan evidence-evidence pada masing-masing kriteria3. Setelahnya kementerian dalam negeri memberikan surat persetujuan setelah mendapatkan pertimbangan dari ditjen perimbangan kementerian keuanganOleh karena hal tersebut mohon penjelasannya kepada stakeholder kabupaten bengkalis terkait hal-hal berikut :1. Aturan main pemberian tpp yang tertuang pada perkada/perbub tpp asn kabupaten bengkalis, apakah di perkada/perbub tersebut ada klausul-klausul yang menyebabkan asn tidak diberikan/ditunda2. Apakah dalam rapat kua/ppas untuk pemberian tpp asn sudah ditentukan jumlah bulan pemberian tpp asn3. Dalam hal kurang bayar, 4 bulan dimaksud, apakah kurang bayar tersebut sudah dianggarkan di a</p>	<p>Belum ada tindak lanjut atas pertanyaan pengaduan kami dimaksud, mohon segera di tanggapi</p>
6433666	18 Mar 2023	14:21:08	Anonim	Kelas Jabatan Bagi Asn Pppk	<p>Kepada Yth. BKPP Bengkalisdipemerintah bupati BengkalisAda Beberapa hal yang ingin kita tanyakan terkait Kelas Jabatan untuk ASN PPPK Guru1. Apakah ASN PPPK Guru mempunyai Kelas Jabatan.Misal ASN PPPK Guru dengan Gol. IX stars dengan PNS Guru Gol. III.a Ahli Pertama, jadi pada kelas jabatan apakah yang diduduki oleh ASN PPPK tersebut?2. Jika Mempunyai Kelas Jabatan untuk ASN PPPK Guru, kiranya mohon tunjukan Regulasi yang mengatur terkait kelas jabatan di Maksud?Sekian Terimakasih</p>	<p>Kepada yth. bkpp bengkalisdipemerintah bupati Bengkalisada beberapa hal yang ingin kita tanyakan terkait kelas jabatan untuk asn pppk guru1. apakah asn pppk guru mempunyai kelas jabatan.misal asn pppk guru dengan gol. ix stars dengan pns guru gol. iii.a ahli pertama, jadi pada kelas jabatan apakah yang diduduki oleh asn pppk tersebut?2. jika mempunyai kelas jabatan untuk asn pppk guru, kiranya mohon tunjukan regulasi yang mengatur terkait kelas jabatan di maksud?sekian terimakasih</p>	<p>Belum ada tindak lanjut atas pertanyaan pengaduan kami dimaksud, mohon segera di tanggapi</p>
6799336	8 Aug 2023	17:39:01	Np0ml	Tpg Tw 2 (April, Mai, Juni) 2023 Belum Pencairan.	<p>Kepada Yth. KemendikbudristekDi JakartaSK.TPG (PERIODE JANUARI - JUNI)Nomor SKTPG : 0040.0902/PLPP.3.2/TP/T1/2023Tanggal Terbit SKTPG : 6 April 2023Berdasarkan dengan SK. TPG dimaksud untuk Triwulan 2 (April, Mai, Juni) 2023 sampai saat ini untuk ASN Kab. Bengkalis belum di realisasikan, atau dibayarkan, sedangkan Pemberkasan sebagai syarat pencairan TPG sudah dilengkapi hampir 1 Bulan di Dinas Pendidikan Kabupaten Bengkalis. Mohon konfirmasi Sekian.</p>	<p>Kepada yth. KemendikbudristekDi JakartaSk.tpg (periode januari - juni)Nomor sktpg : 0040.0902/plpp.3.2/tp/t1/2023Tanggal terbit sktpg : 6 april 2023Berdasarkan dengan sk. Tpg dimaksud untuk triwulan 2 (april, mai, juni) 2023 sampai saat ini untuk asn kab. Bengkalis belum di realisasikan, atau dibayarkan, sedangkan pemberkasan sebagai syarat pencairan tpg sudah dilengkapi hampir 1 bulan di dinas pendidikan kabupaten bengkalis. Mohon konfirmasi Sekian.</p>	<p>Assalamualaikum Warahmatullahi wabarokatu bapak/ibu semua. berikut kami sampaikan penjelasan pertanyaan bapak/ibu semua yaitu untuk TPG Pengajuan Pencairan Dana SPM sudah kami ajukan ke BPKAD pada hari senin tanggal 7 Agustus 2023. Tapi sampai saat ini SP2D belum masuk ke Bank Riau. jadi kami belum bisa Transfer Dana TPG. terimakasih bapak/ibuk atas pertanyaan yang diberikan.</p>